



## Standard & Poor's descartó que AMLO realice políticas antimercado o populistas

Eso a pesar de que la agencia calificadora afirma que existen tendencias por reforzar el rol del estado en lo económico.

Si bien la calificadora Standard and Poor's advierte que la administración de Andrés Manuel López Obrador se caracterizará por fortalecer el rol del estado en temas económicos, considera que eso no implica que se incline por políticas antimercado o hacia el populismo.

Eso a pesar de que la agencia calificadora afirma que existen tendencias por reforzar el rol del estado en lo económico. En un documento de análisis, la agencia explicó que lo que estará bajo la lupa de los mercados, será su rol para incentivar la competencia en los sectores de la economía, en donde siguen existiendo empresas que dominan los mercados.

En cuanto a la política fiscal, explicó que aquí sí podría haber modificaciones a fin de cumplir sus metas y prioridades de políticas públicas, pero al mismo tiempo, dio señal de calma: "se espera que siga siendo cautelosa y evite grandes desequilibrios".

Como ha venido diciendo su equipo económico, encabezado por Carlos Urzúa, creen que habrá continuidad en la política monetaria sin cambios significativos: "el pragmatismo será importante para mantener el crecimiento económico y los fuertes vínculos económicos del país con Estados Unidos".

Un punto que preocupa es el de las decisiones que tomará en materia energética. Ahí, advirtió que políticas en este sector, que podrían incluir el rol de Pemex, "podrían tener un impacto importante de largo plazo sobre la economía, y potencialmente sobre nuestra calificación crediticia de México", resaltó la agencia.

Standard and Poor's dijo que uno de los principales retos del nuevo gobierno será disminuir la inseguridad y fortalecer el Estado de Derecho.